



「学童保育のあ」だより 2021年度1月号

栄区桂台西1丁目30-7
☎ 080-7084-3710
✉ gkdnoah@gmail.com



今後の予定

- 🏠 学童の耐震工事は終盤を迎えています。内外ともに強化が進み、窓枠・サッシ・雨戸等新しくなっています。現在外部は北側壁、内部は玄関内部の工事が行われています。お迎え時、大工さんや家主の河合さんに会えば感謝の挨拶をしましょう！！
- 🏠 来年度横浜市補助金申請に伴い、在籍児童の入会継続の意向調査を今月中に行います。
- 🏠 今月末で、来年度新1年生の入所申込を一旦締め切る予定でいます。
- 🏠 1月19日(水)午前中栄区から監査のため訪問があります。11日の週はその準備のため事務局や指導員は勤めます。
- 🏠 今月の遊び・・・コマ回し、五色百人一首、カルタ

おけいこ事も継続して取り組んでいます



- ♠ サラ&アンドリューさん英会話（毎月曜日）
絵本を通して、単語や言い回しなどを覚えています。
- ♠ お習字（毎月曜日）Tomieと一緒に励んでいます。
- ♠ お抹茶（月2回水曜日）1月は26日(水)
- ♠ そろばん（毎月曜日）初江さん、ゆりねえが指導
- ♠ ジェニーと遊ぼう（毎月曜日）フォニックスとゲーム

低学年は着がえ一式用意をお願いします。
全学年雨の日や雨の予報がある日は、
替えの靴下を持たせてください。



12/18・19クリスマスマーケットの本郷台駅前広場 クッキーとシュトーレン等販売、ほぼ完売でした！！



クラシックライブの様子12/27

「うんと近づいて見て聴いていいよ」と言われて、ピアノに寄りかかって・・・



- 年の初めに今年の学童保育のあの標語を発表し、みんなで数回読んで味わってみました。
マタイ5：9「平和をつくる者は幸いです。その人たちは神の子どもと呼ばれるからです。」平和をつくる人ってどんな人？という問いを子どもたちに投げかけてみました。また英語で「peacemakerピースメイカー」と言うんだよと伝えました。この1年一人一人が心にとめて過ごしていけるようにと願っています。
- 12月24日学童クリスマス会 AちゃんとWちゃんに司会進行をお願いしました。
栢ちゃん、初江さんのウクレレ演奏で♪赤鼻のトナカイ♪ジングルベルを歌い、Mくんの「靴屋のマルチン」読み聞かせ、爆弾ゲームや「いつ・どこで・だれが・なにをした」の文作り、最後にWちゃんとRちゃんがロキという曲に合わせてダンスを披露、おやつを挟んで、キャンドルイブ礼拝をYouTube配信を用いて捧げました。とても充実した「クリスマス！」の雰囲気にも包まれた時間でした。Yくんのお母さんと兄のUくんも参加しました。
- 27日(月) 百万人のクラシックライブが学童のあに出前コンサートで来ていただきました。コーディネーター高見さんも来られ、ピアニストの恩田さん、ヴァイオリニストの淵野さんが奏でる音は河合家全体に鳴り響き、普段落ち着いた子どもたちも様子が違っていました。これで終わりではなく、また呼んでくださいと言って帰られました。嬉しいことです。このコンサートは子ども家庭支援センターにじさんが勧めてくださったもので本当に有難かったです。

●28日鎌倉ハイキング

学童から公田へ下り、荒井沢を抜け、今泉台を越え、明月院を過ぎ、横須賀線北鎌倉駅近くの踏切で電車を数台見送って手を振ったが応えてくず、、、しかし帰り道では電車が北鎌倉駅を出る前から手を振ってアピールしていると、ラッキーなことに

「プアーン」と警笛を鳴らしてくれました。待った甲斐がありました。

ウワーと大きな歓声が上がりました。

話は戻って、いよいよ源氏山へ、あと15分少々というところで、目的地に近いことを知って子どもたちは大喜びでした。到着後すぐ頼朝像の前で記念撮影して、お弁当の時間です。気の合う仲間と集まって楽しくいただきました。

食後は鬼ごっこ、恒例の缶蹴りなどしていっぱい遊んで帰途につきました。寒い1日でしたが、全員元気でよく歩きました。公田まで帰ってくるとSくんが口ずさんでいた♪エイホー、エイホー、カマクラハイキング。ワッショイ♪これがみんなに波及しだんだん大合唱に発展、うるさくはありましたが、男子一団となってとても楽しそうに歩いていました。

源氏山公園



●1月6日～7日 氷の日、雪の日

6日午後からの雪の予報は早まり、9時台、学習時間中、「雪だ！雪が降ってきた！」と声を上げ、だんだんテンションが上がってくる子どもたちを鎮めながら学習時間は守り通して、前日から予定していた六反町公園で遊ぶ計画は変更せず、降る雪の中を雪中行軍のごとく、出かけました。1年Eくんから入手していた情報「川に氷が張っている！」に心動かされたスタッフと子どもたち、どんどん降り方が本格的になってきてもくじけないで歩きました。そしてやはり川は凍っていました！！こんな光景は久しぶりで、手も凍ってしまいそうな中、ひるまずに興奮気味で3～5センチ厚さの氷を割って引き上げて来る子どもたち、「気をつけて！落ちるよ！」と声を張り上げて注意するスタッフ、それでも勇敢に氷に挑む子どもたち、こんな体験はここ横浜でそうそうできるものではないと、しっかり見守りながらギリギリのところまでやらせてみました！！満足して昼食目指して意気揚々と帰った子どもたち、待ち受けていたのは温かいトン汁と炊込みご飯、その美味しかったこと！！



1/6 前日公園に積もった雪もお昼頃になるとほぼ溶けて来て、遊び時間には建物の陰に残る雪を求めて、、、桂台団地1号棟とに2号棟の間にありました、ありました！全く足跡がない一面雪に覆われたスペース！夕方まで雪遊びに夢中でした。6日、7日の両日、子どもたちは恵みの雪との楽しい格闘の時間を味わいました！！

